

Victor Carrat en vitesse de croisière



NADATION. Heureux comme un poisson dans l'eau.

Seulement 5 ans : c'est le temps qu'il aura fallu à Victor Carrat, jeune Gouzonnois de 17 ans, pour obtenir non pas un mais deux titres de champion de France.

Inscrit au club des nageurs Guérétois simplement pour apprendre à nager, les responsables du club se sont vite rendu compte des aptitudes de leur élève : après une médaille de bronze en 2009, Victor confirme et obtient

dans la piscine de Besançon en juillet dernier les titres de champion sur 50 et 100 mètres dos.

Les choses s'enchaînent maintenant très vite pour cet espoir de la natation : Victor est en effet qualifié pour des stages en équipe de France junior, et il s'entraîne en vue des qualifications pour les championnats d'Europe junior et pour les championnats de France national 1, où il affronterait les Bernard, Dubosq et autre Bousquet. ■

La Montagne le 06 septembre 2010